

## Information über Monatstreffen vom 30.01.2020

Das Boletín de Noticias des Ayuntamiento wird seit Dezember wieder in 3 Sprachen (Castellano, Valenciano und Englisch) herausgegeben. Ebenso soll auch der Newsletter „Al Corrent“ wieder erscheinen. Bei Beiden wird auf Deutsch verzichtet, obgleich ein erheblicher Anteil der Bewohner des Gemeindegebiets Deutsche sind. Anita wird darauf daher den Alcalde ansprechen.

Immer wieder das Thema Straßenbau und Asphaltierung... Grundsätzlich ist zu begrüßen, dass die Gemeinde sind dabei engagiert. Allerdings ist nicht immer die Priorität der jeweilig eingeleiteten Maßnahmen erkennbar. Hier einige Beispiele, bei denen sehr viel Geld ausgegeben wird, während die Dringlichkeit gegenüber anderen Maßnahmen gering erscheint:

- Kreisverkehr in der Zone Magnolias - 6'500 €
- Kreisverkehr Kreuzung Carretera Xàbia und Markthalle (gegenüber Pizzeria Antiquari) - 50'000 €
- Calle Llebeig soll für 90'000 € renoviert werden (keine erkennbare Notwendigkeit)
- 50'000 € Anteil der Gemeinde für die Verbreiterung des Camí de l'Abiar (für eine Subvention von 300'000 €)

Anita plant zusammen mit dem Alcalde eine Befahrung der Straßen auf dem Cumbre, die einen erschreckend schlechten Zustand aufweisen. Bereits im Dezember hat sie einen Antrag gestellt auf Asphaltung der Straßen in Camelias, Encinas, Begonias und Girasoles.

Das Unwetter „Gloria“ hat wieder einmal unseren Strand Cala Moraig völlig zerstört. Im übrigen Gemeindegebiet sind keine größeren Schäden entstanden.

Direkt bei der Pizzeria „Antiquary“ ist eine neue Herberge („Albergue rural) eröffnet worden. Die Zielgruppe sind Wanderer und Radfahrer.

Ein 11jähriger Junge aus Benitachell, der an der Musikschule Unterricht nimmt, hat über die Festtage mit seinem Saxophon 1'000 € erspielt. Diesen Erlös hat er dem „Roten Kreuz“ in Jávea und dem Waisenhaus in Gandia gespendet.

Am Sonntag, den 2. Februar findet in Benitachell der Umzug zur Feier von San Antonio statt, ab 12.00 h die Segnung der Tiere.

Für unseren Verein suchen wir dringend noch 2 Beisitzer für den Vorstand. Jürg Ettinger zieht sich aus dem Amt des Vize-Präsidenten zurück. Als sein Nachfolger wurde Stefan Quel vorgeschlagen, der sich dann kurz vorstellte. Da sich Reinhard Beckers nicht mehr zur Wahl stellt, hat sich für das Amt des Sekretärs/der Sekretärin Martina Schickhoff bereit erklärt.

Jürg Ettinger dient weiterhin dem Vorstand als Beisitzer, vor allem aber Beraterisch, denn dieses Jahr ist ein sehr besonderes Jahr. Der Verein feiert sein 20jähriges Jubiläum. Laut Vereinsstatuten sind im Verein 7 Vorstandsmitglieder vorgesehen, davon 3 als Beisitzer.

Das nächste Monatstreffen findet am 27. Februar statt, wieder bei Dirk im Steakhouse Montevideo ab 18.00 h.

### **Ergänzung durch Insider aus dem Stadtrat, Dirk Rheindorf:**

Auf unserem Puig Llorenca ist die WiFi Installation abgebaut worden, die dem Dorf zumindest ein schwaches WiFi Netz bereitgestellt hat. Die Installation war kostenlos und wahrscheinlich auch legal, allerdings wurde der Vorwurf des Eigennutzes gegenüber dem Unternehmer erhoben.

### **Ergänzung durch Reinhard Beckers, Sekretär:**

Es sind in letzter Zeit erheblich vermehrt versuchte Betrugs- und Einbruchdelikte aufgefallen. Die Versuche zielten als Diebstahl oder geschickte Tricks sowohl direkt auf das Grundstück, das Haus oder die Wohnung, kamen aber auch per Telefon getarnt als Mitarbeiter großer, bekannter Unternehmen. Das erfordert von allen Mitgliedern und Einwohnern eine größere Sensibilisierung und Wachsamkeit und selbstverständlich sofortige Benachrichtigung der Polizei.

Am Ende der Versammlung haben sich weitere 2 Mitglieder als Beisitzer für den Vorstand gemeldet. Somit ist das Problem der Unterbesetzung im Vorstand erfreulicherweise gelöst.